



Defensa de la niñez

Las congresistas Julia Valenzuela y Martha Moyano, y representantes de diversas UGEL de Lima entregaron sendos memoriales a los presidentes del Congreso de la República, Marcial Ayaipoma, y del Poder Judicial, Wálter Vásquez Bejarano, en los que se invoca, al primero, dar prioridad al debate de las iniciativas legales destinadas a hacer más severas las penas contra los violadores de menores de edad, y al segundo, instruir a los magistrados de su sector para que apliquen penas drásticas contra dichos sujetos.